

Pressemitteilung

Vom 16.05.2024 - für die sofortige Veröffentlichung

Offizieller Start des Projekts INCLUREG durch Kick-Off Meeting an der htw saar eingeläutet



Grande Région | Großregion

INCLUREG

Saarbrücken - Das Projekt INCLUREG hat Ende April 2024 seinen Start offiziell durch ein Kick-Off Meeting mit den beteiligten Projektpartnern an der htw saar eingeläutet. Dieses Treffen markierte den Beginn der Zusammenarbeit zwischen Deutschland, Frankreich, Luxemburg und Belgien, um die Beschäftigungsmöglichkeiten für Menschen mit Behinderungen in der Großregion zu verbessern.

INCLUREG hat sich zum Ziel gesetzt, Werkstätten in der Großregion über die Landesgrenzen hinweg zu vernetzen und die Vermittlungsfähigkeit von Werkstätten-Mitarbeiter*innen auf den ersten Arbeitsmarkt zu erhöhen. Dazu sollen unter anderem Studien und Pilotversuche durchgeführt werden, die neue und verbesserte Arbeitspraktiken identifizieren. Im zweiten Schritt soll dazu ein Schulungsprogramm entwickelt werden, das freiwillige Werkstätten-Mitarbeiter*innen auf die Herausforderungen und Chancen des Arbeitsmarktes vorbereitet.

Das Kick-Off Meeting am 30. April bot den Projektpartnern, die hauptsächlich aus den Bereichen des Bildungs- und Forschungswesens, der Digitalisierung und den Werkstätten stammen, die Möglichkeit, ihre Visionen und Vorhaben für das Projekt zu teilen, Ressourcen zu bündeln und erste Aktivitäten für die Umsetzung von INCLUREG festzulegen. Aber auch im Informellen nutzten die Teilnehmer*innen die Gelegenheit, um Kontaktdaten auszutauschen, Termine festzulegen und sich besser kennenzulernen.

Prof. Dr. Thomas Korne, Projektleiter von INCLUREG, äußerte sich zuversichtlich über die Erfolgsaussichten des Projekts: "Das Kick-Off Meeting war der erste wichtige Schritt auf dem Weg, mehr qualitativ hochwertige Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderung in der Großregion zu schaffen. Wir sind entschlossen, durch die Projektpartnerschaft innovative Lösungen zu finden, um neue Beschäftigungsfelder für Werkstätten-Mitarbeiter*innen zu erproben."

Das nächste Treffen der Projektpartner von INCLUREG ist für den 7. Oktober 2024 in Luxemburg angesetzt. Dabei sollen erste Fortschritte und Strategien für die zukünftige Umsetzung des Projekts diskutiert werden.

Über INCLUREG

INCLUREG ist ein grenzüberschreitendes Projekt, das darauf abzielt, die Eingliederung von Menschen mit Behinderung auf dem ersten Arbeitsmarkt zu erleichtern und traditionelle Tätigkeiten in Werkstätten zu ergänzen, verbessern oder zu ersetzen. So sollen sinnstiftende Beschäftigungen gefunden werden, die die Zufriedenheit von Werkstätten-Mitarbeiter*innen erhöhen und ihnen die Möglichkeit zur Selbstverwirklichung geben.

INCLUREG hat eine Laufzeit von vier Jahren und wird durch den Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) der Europäischen Union im Rahmen des Programms Interreg Großregion gefördert.

Kontakt:

Naomi Eckhardt

Projektkoordinatorin

htw saar

+49 (0) 681 58 67 - 108

naomi.eckhardt@htwsaar.de

www.htwsaar.de